



La moda femenina (1850-1910)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

La moda femenina (1850-1910) La influencia europea en la sociedad chilena La moda femenina en Chile ha estado determinada por la influencia extranjera. Durante la Colonia, la presencia española marcó la tendencia estética de las mujeres y hombres, imponiéndose el estilo rígido y severo de las telas y modelos que se usaban en la corte de los Habsburgo...

TEMAS

Cultura pop y medios masivos

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile